



Landkreis Augsburg erhält Zertifizierung als familienfreundlicher Arbeitgeber

Bereits zum dritten Mal in Folge durfte das Landratsamt Augsburg im Dezember 2019 die Auszeichnung des Zertifikats „audit berufundfamilie“ entgegennehmen. Diese Ehrung beruht u. a. auf Workshops und Umfragen zufällig ausgewählter Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aller Berufsschichten, die nach den vom Landratsamt Augsburg gemachten Umsetzungen hinsichtlich der Vereinbarkeit von Beruf und Familie befragt wurden.

Somit wurde ein weiterer Meilenstein im kontinuierlichen Verbesserungsprozess der Personalwirtschaft getätigt. Das Zertifikat stellt laut „berufundfamilie“ ein Qualitätssiegel für eine familien- und lebensphasenbewusste Personalpolitik dar.



Bild (v.l.n.r.): Janine Voit (Personalmanagement), Claudia Ziegler (Leiterin Personalmanagement) und Landrat Martin Sailer

Bildquelle: Julia Pietsch